

Sportverein Hohenfurch e. V.

SVH – INFO – Nr. 9

Ausgabe II. Quartal 2006, Herausgeber: SV Hohenfurch
Verantwortlich: Josef Epple, 1. Vorsitzender

www.svhohenfurch.de



Verantwortlich für Text und Gestaltung: Kurt Müller
Conny Götz

Fußball
Eishockey
Stockschützen
Tennis
Ski
Turnen
Kegeln
Tischtennis

Robert Radler
Steffen Leibnitz
Franz Hagl
Conny Götz
Albert Kees
Ute Knopp
Thomas Dollinger
Fritz Kaletta

Diese Ausgabe wird gesponsert von der
Fa. ecs Büro- und Datentechnik
aus Weilheim

www.ecsgmbh.de

Der Skiclub wurde 40 Jahre alt.....



Tolle Erfolge – eine starke Gemeinschaft

**Kompetente Führungskräfte:
Bartl Kees, Markus Hefeke, Albert Kees**

Sie führten und prägten die Abteilung.

Wenn man von Kontinuität spricht, dann trifft dies mit Sicherheit auf den Skiclub und dessen Führung zu. Einen ganz großen Anteil hat dabei Bartl Kees, der von Anfang an mit dabei war, der Abteilung Gesicht und Profil zu verleihen. Nach über 20 Jahren wurde seine Arbeit von Markus Hefeke fortgeführt und in den „Neunziger Jahren“ an Albert Kees weitergegeben.

Alle drei Vorstände, die ja heute noch im Verein mithelfen, haben konsequent und erfolgreich gearbeitet, haben eine vertrauensvolle Basis geschaffen und den Skiclub regional, aber auch überregional bekannt gemacht. Entscheidend waren nicht nur die Erfolge, sondern auch wie die Abteilung in der Öffentlichkeit aufgetreten ist, wie sie Veranstaltungen organisierte und wie sie die Nachwuchsarbeit gefördert und durchgeführt hat.

Teamarbeit wurde im Skiclub schon immer großgeschrieben. Eine starke Führungspersönlichkeit und darum herum die richtigen Leute, darin steckt die Philosophie und der Erfolg der Abteilung. Gut ausgebildete, hochmotivierte Übungsleiter sorgen für einen geregelten Trainingsbetrieb und bringen immer wieder ehrgeizige, leistungswillige und erfolgreiche Athleten heraus.

Der Skiclub ist immer mit der Zeit mitgegangen und hat sich gegenüber Neuheiten nie verschlossen. Egal, ob es um die neuesten Techniken ging oder dem Boom der Inliner und Nordic Walker oder um neue erfolgsversprechende Trainingsmethoden oder um Geräte zur Aufbereitung der Pisten und Langlaufloipen. Die Anschaffung von Walzen, Kippstangen und einer hochmodernen Zeitmessanlage mit 1/100 Sekunden ist für den normalen Ablauf einer Veranstaltung heute erforderlich und für die professionelle Durchführung von Laufwettbewerben sowieso. Die wichtigste Investition war natürlich der Skilift, nicht nur aus sportlichen Gründen, sondern auch wirtschaftlich. Ein großer Dank an den Grundstücksbesitzer Josef Huber (Kirchberg 1), sowie Ulrich Effner für die Zufahrt.

Man kann den Verantwortlichen und der Abteilung nur wünschen, dass weiterhin so solide und erfolgreich gearbeitet wird, dass Nachwuchsförderung und Teamfähigkeit weiterhin so konsequent umgesetzt wird und dass das Aushängeschild „Skiclub des SV Hohenfurch“ in dieser Form noch viele Jahre bestehen bleibt. Nochmals vielen Dank und unser aller Respekt für die geleistete Arbeit, der SVH ist stolz auf seine Sparte Skiclub.

Josef Epple